

平成30年9月3日(月) 向洋小 保健室

No. 9

9月の発育測定は、体重と<u>身長</u>を測ります!

保護者の皆様へ



あっという間に夏休みも終わり、2 学期が始まりました。9 月は、毎月の体重測定に加え、身長測定があります。小学校時期の身長・体重はお子様の発育状況を示す大切な数値ですので、「わたしの健康」のご確認とともに、9 月の<u>身長</u>・体重の欄に押印の方をお願いいたします。「わたしの健康」は測定が終わり次第、学年毎にお渡しさせていただきます。

もうすぐ運動会がはじまります!

9月とはいえ、まだまだ暑い日が続きそうです。この時期、寛休みの疲れと、違日の運動会練習で心も体も不安定になり、患わぬ病気やけがが起こることがあります。運動会は学校行事の中の大イベントです。みなさんが笑顔で運動会を終えることができるよう、けがや病気がないようにしたいですね。そのために、心も体も健康でいられるよう、寛休みでくずれた生活ヴズムをしっかりと覚査しましょう。



9月9日は救急の日



9月9日は教急の日です。1学期は、「先生、痛い~」といってそのままの 状態で保健室に来る児童が多かったように思います。すりむいたりした時は、 自分で水道水で洗って泥やほこりを落としてから保健室に来ましょう。

かずく治ったのは 珍世で



2 学期の生活カレンダーが始まります!

運動会練習がすぐに始まるため、生活カレンダーに取り組み、生活リズムを見着しましょう。 保護者の皆様、いつも生活カレンダーのご協力ありがとうございます。9月は気温の変化もあり、体 調がくずれやすい時期です。規則正しい生活習慣が送れるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

実施日 <u>9月10日(月)~14日(金)</u>